

Le ministère des Finances Publie
l'évaluation des actions accréditives

Le 10 novembre 1994

Le ministère des Finances a publié aujourd'hui une étude intitulée *Les actions accréditives: un rapport d'évaluation*. Cette étude est le fruit de l'évaluation continue des mesures fiscales que mène le Ministère. Elle a été préparée par des fonctionnaires du ministère des Finances suite à une demande du Comité sur les comptes publics en 1991.

À VENIR :

- 1^{er} décembre 1994 : Sommet international du SIDA, Journée mondiale du SIDA
- 5-6 décembre 1994 : Sommet de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe
(Budapest, Hongrie)
- 6 décembre 1994 : Visite du Secrétaire général des Nations Unies, M. Boutros Boutros-Ghali
- 8-10 décembre 1994: Réunion des ministres des Affaires étrangères et de la Francophonie,
Ouagadougou
- 9-10 décembre 1994 : Sommet des Amériques (Miami, Floride)